



## Perspektiven der Jugend!?

Übernahmeregelungen wie bei Daimler sind die absolute Ausnahme. Auch wenn viele Arbeitgeber schon einen heraufziehenden Fachkräftemangel bejammern, sind sie nicht bereit, flächendeckend ordentliche Rahmenbedingungen zu schaffen!

Nur rund die Hälfte aller Azubis wird nach erfolgreicher Berufsausbildung in ein festes Arbeitsverhältnis übernommen!  
Die Quote arbeitsloser Jugendlicher ist im Vergleich zu anderen Altersgruppen überproportional hoch.  
Die andere Hälfte wird arbeitslos oder z.B. an Leiharbeitsfirmen weitervermittelt oder bekommt nur einen befristeten Arbeitsvertrag. Viele „hangeln“ sich jahrelang über solche zeitlich befristeten Arbeitsverhältnisse durch ihr Berufsleben.

Oftmals bleiben sie deswegen von betrieblichen Weiterbildungsmaßnahmen ausgeschlossen.

Aufgrund der Unsicherheit ist es ihnen nicht möglich, ihr Leben langfristig zu planen und Familien zu gründen.  
Fast 25% aller Jugendlichen unter 30 Jahre hatten noch nie einen festen Job!

Diese Situation ist untragbar für die Betroffenen und Sprengstoff für die Gesellschaft!

**Wir wollen: Arbeit – sicher und fair!  
Beteiligt Euch am Aktionstag der IG Metall!**



***Nah dran und kompetent***  
**VertrauensLeute in der IG Metall**

